



BESCHLUSS

aus der 14. Sitzung
des Ortsbeirates Windecken
am Mittwoch, 13.09.2023

Öffentliche Sitzung

4. Sachstand Aufstellung der Hinweisschilder für Radfahrer in Windecken

Seitens der Verwaltung gab es hier keine Rückantwort.

Ortsvorsteher Heinz Homeyer bemängelt die bisher noch nicht erfolgte Radwege Beschilderung in Windecken. Sowie die fehlende Beschilderung vom Wartbaum zur Windecker Altstadt.

Stadtrat Rainer Vogel bat bezüglich des aufstellen der Hinweisschilder um ein weiteres halbes Jahr Geduld, da erst die Überregionale Schilder des Main-Kinzig-Kreises gestellt werden müssen.

Die Zeitliche Abstimmung erfolgt im Oktober 2023 mit dem Sachbearbeiter Herr Sachs (MKK), sodass die Beschilderung 2024 erfolgen kann.

Es wurde auch die fehlende Beschilderung in der Straße Im Grund hingewiesen welche dem außerörtlichen Radfahrer nicht erkenntlich macht ob links oder rechts herum in den Grund aus dem Stichweg der Pestalozzi zum Wartbaum fahren muss. Die fehlende Beschilderung wurde auch durch Besucherin Pfrin. Heike Käppeler bestätigt.

Beschluss

Der Ortsbeirat Windecken kommt dem Wunsch nach etwas Geduld nach und wartet mit der Beschilderung bis in das Frühjahr 2024. Mit der Hoffnung, dass die fehlende Nachbeschilderung durch die Stadt Nidderau dann auch zeitnah erfolgt.

Beratungsergebnis:

Ja:	5
Nein:	0
Enthaltungen:	0